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今年度の県高校総体は、２日目の悪天候がありましたが皆さまのご協力のおかげ

で、無事大会を終了する事ができました。また何より先生方、選手、保護者様方の

ご協力もあり、大会運営においても専門部長をはじめ、事故もなく運営できたこと

を心より感謝申し上げます。

また、生徒たちの熱い戦いぶりは、今後熊本県ソフトテニスのレベル向上に大き

な期待を抱かせるものとなりました。

これからもご指導並びにご協力をお願いするとともに、皆様の今後のご活躍と、

ご健康を祈りながらお礼とさせていただきます。ありがとうございました。


